

MERCI !

Lors de la distribution par les membres du conseil municipal des masques confectionnés par les courageuses couturières de notre village, pendant la période de confinement Covid-19, il a été proposé aux habitants de faire des dons afin de récompenser nos héros du quotidien!

Grâce la générosité de tous, et à un partenariat avec Intermarché Doullens, des colis composés : d'une cafetière Senseo ainsi que 3 paquets de dosettes et un pot de miel, ont été distribués par le Maire et le Premier Adjoint.

1 colis pour les pompiers de Doullens et 6 colis pour l'Hôpital de Doullens et l'EHPAD.

Dans les prochains jours, ce seront les aides à domicile de Bouquemaison qui recevront à leur tour une petite récompense.

